

GR Sissi POTZINGER

8.2.2018

Betreff: Gesonderte Linksabbiegemöglichkeit bei der Ampel an der Kreuzung
Münzgrabenstraße - Fröhlichgasse

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Aufgrund mehrerer Beschwerden von Autofahrern aus St.Peter möchte ich folgende Problemlage aufzeigen:

Wenn man die Münzgrabenstraße in Richtung Norden fährt und links in die Fröhlichgasse abbiegen will, ist das nur nach geduldigem Warten möglich. Von Norden durch die Münzgrabenstraße fahrende Autos haben gleichzeitig „grün“ wie die Linksabbieger, die von Süden kommend in die Fröhlichgasse einbiegen wollen. Lösungsvorschlag: Wie bei der Kreuzung Petersgasse – Koßgasse, wo von Norden kommende Linksabbieger extra einen grünen Pfeil als Lichtsignal haben, wenn die vom Süden kommenden Fahrzeuge bereits „rot“ haben.

Deshalb stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs folgenden

ANTRAG:

Die zuständigen Magistratsabteilungen werden ersucht, zu prüfen, ob bei der Ampel an der Kreuzung Münzgrabenstraße – Fröhlichgasse eine gesonderte „Linksabbiegemöglichkeit“ umgesetzt werden kann.